

Лифшиц, Е. Трудное рождение музея / Е. Лифшиц // Курская правда. - 1991. - 6 июня. - (Истор. памятники: день сегодняшний).
О проблемах создания музея Ф. А Семенова.

К 195-летию со дня рождения астронома-самоучки Ф. А Семенова // Полит. агитация (Курск). - 1989. - № 6. - С. 30. - (Архивная справка "ПА").

Дом - памятник истории // Курская правда. - 1986. - 12 сент. - (Новости).

О решении Курского горисполкома о реставрации дома Ф. А Семенова, памятника истории республиканского значения.

Федоров, С. Мемориальные здания / С. Федоров // Курская правда. - 1972. - 14 апр.

О домах Ф. А. Семенова и А. Г. Уфимцева.

Клевенский, Ю. Из русских самоучек: Сегодня исполняется 190 лет со дня рождения курского астронома Ф. А Семенова / Ю. Клевенский // Курская правда. - 1971. - 11 сент.

Латышева, С. Звездочет. По страницам биографии Ф. А. Семенова / С. Латышева // Молодая гвардия. - 1971. - 11 сент.